

# Modaes

Entorno

## Argentina, Brasil y Perú siguen los pasos de Colombia para acelerar su entrada en la Ocede

Colombia entró en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (Ocede) la pasada semana, mientras que tres países de la región aguardan su turno.

Modaes  
4 jun 2018 - 00:00

Argentina, Brasil y Perú aceleran los pasos de Colombia y aceleran su entrada en la Ocede

Tres países latinoamericanos ya hacen cola para ingresar en la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (Ocede). **Argentina, Brasil y Perú aguardan su turno para entrar en la entidad** que, desde la semana pasada, cuenta a Colombia como uno de sus miembros.

Si Argentina, Brasil y Perú son aceptados en la Ocede, **480 millones de habitantes de Latinoamérica estarán viviendo en un país** que pertenece a la organización. Sólo México, Chile y Colombia forman parte de este grupo compuesto por 35 naciones.

En la actualidad, **Argentina se encuentra a la espera de la invitación para entrar en la organización**, según *Diario Financiero*. El país ya cumple con todas las exigencias de la organización, tras las reformas realizadas desde 2016 por el presidente Mauricio Macri. De momento, dos misiones de la Ocede ya han visitado el país.

**La Ocede aprobó la entrada de Colombia a la organización la semana pasada**

---

# Modaes

---

Brasil, por su parte, busca la entrada en la organización desde hace una década, pero cuenta con la oposición de Estados Unidos, que en agosto ya votó en contra del ingreso del gigante sudamericano, ante el temor de que el crecimiento de la Oede dificulte la posibilidad de llegar a consensos.

**Perú, por su parte, parece estar más cerca de lograr el objetivo de ser parte integral de la organización,** puesto que el Gobierno ya ha ratificado las convenciones antisoborno y de facilitación de asistencia tributaria mutua ante la Oede.

De este modo, Perú ha acelerado los pasos para entrar en la organización, aunque todavía debe mejorar la coordinación entre el gobierno central con los regionales, para mejorar la ejecución de políticas públicas.